

Waldbrandgefahr

2022-03-18 20:00 von Bernhard Wagner

Aufgrund der extremen Trockenheit warnt die Bezirkshauptmannschaft eindringlich vor erhöhter Waldbrandgefahr und ruft zu besonderer Achtsamkeit und Vorsicht auf.

Aktuell sind Felder, Böden und Wälder durch das Ausbleiben größerer Niederschläge in ganzen Land besonders stark ausgetrocknet. Diese Situation erhöht das Risiko für Waldbrände enorm.

Daher ergeht der eindringliche Appell an die Bevölkerung, jegliches Entzünden von Feuer im Wald und in Waldnähe zu unterlassen. Auch achtlos weggeworfene, glimmende Zigaretten oder Zündhölzer stellen in der derzeitigen Situation eine große Gefahrenquelle dar.



